

Début du conseil à 18h.

Personnes présentes : les mêmes qu'au conseil d'école n°1 + Madame Corniaux + Anthony Botto (directeur du périscolaire)

Personnes absentes mais excusées : Monsieur le Maire, Madame Schertzinger Klein

Présentation des nouvelles personnes présentes : Emmanuelle DIEBOLD qui remplace Véronique jusqu'à la fin du mois d'avril au moins. Sylvie CHENIN, complément du directeur. Virginie ANDRES, maîtresse du jeudi pour la classe de maternelle, elle complète Morgane.

Point 1 : Effectifs, prévisions.

Les effectifs varient beaucoup et ces derniers temps, ils évoluent de façon positive. Actuellement, il y a 98 élèves. Pour la rentrée 2024, les prévisions indiquent 101 élèves.

Va-t-il y avoir une ouverture ? Cela dépend de l'inspection et des différents critères de l'Éducation Nationale. Pour les élèves venants de Weckolsheim, les informations sont mitigées. C'est l'inspectrice qui décide des arrivés de Weckolsheim avec la directrice de l'école pour les ce2 et CM qui souhaitent sortir du cursus bilingue.

Les directeurs doivent faire le point mi-avril pour l'inspection et les décisions d'ouverture sont prises au mois de juin.

Cela devient compliqué de faire les répartitions pour l'année prochaine.

Prévisions :

PS : 11 / MS : 12 / GS : 5 / CP : 13 / CE1 : 18 / CE2 : 10 / CM1 : 17 / CM2 : 13

Point 2 : PPMS, crédits de fonctionnement.

Explication du PPMS. Exercice intrusion effectué par les différentes classes sans problèmes. Il y a beaucoup de documents à envoyer à l'inspection et cela est lourd, d'où la création actuellement d'une plateforme ou d'une application pour les retours de documents. Un questionnaire a été donné aux directeurs par l'Education Nationale pour faire un bilan des besoins des écoles dans le domaine.

Crédits :

L'école souhaite que la mairie fournisse à chaque classe 500 euros ainsi que 400 euros pour les achats de livres ou de manuels et 100 euros pour les frais concernant la direction. De ce budget, la mairie enlève 450 euros pour l'achat des feuilles.

L'école souhaite également bénéficier d'un transport par classe (environ 200 euros/transport).

Tous ces souhaits ne sont pas encore acquis. Attente de passage en conseil.

L'école remercie la mairie pour l'acquisition d'un nouveau photocopieur, qui fonctionne très bien.

Investissement :

La bibliothèque a déménagé, pendant les vacances, dans les locaux à côté de l'école maternelle. Nous disposons donc d'une salle vide. L'école regrette la fin de la facilité d'utilisation de la bibliothèque (déplacement, fonctionnement). L'équipe doit réfléchir au nouveau fonctionnement de celle-ci dès que la bibliothèque sera accessible pour l'école (pas de clés pour le moment). La salle étant vide, nous nous posons également la question de l'achat de mobilier pour pouvoir utiliser cette salle avec les élèves.

La mairie demande une liste du matériel nécessaire pour l'école afin de décider des crédits alloués. L'école a besoin de mobilier pour la nouvelle salle, d'une lampe pour un TBI, d'un nouvel ordinateur de direction, de 2 tablettes pour la maternelle afin de passer aux livrets scolaires numériques, d'un vidéoprojecteur pour la classe de CP...

La fibre est arrivée à l'école, le réseau a changé et il n'y a plus de filtre pour sécuriser l'accès à Internet aux élèves.

Point 3 : Projet d'école, de classe, projet NEFE.

Nous avons abandonné notre projet autour de l'aménagement de la cour (NEFE) car toutes nos demandes ont été refusées. Les ateliers bricolages (vannerie) ont posé problèmes. Les achats de mobilier doivent être payés par la municipalité. Nous allons donc faire avec nos moyens. Nous comptons prochainement faire l'acquisition d'un panier de basket (450 euros). Demande faite lors du conseil d'école et validation des membres du conseil.

Madame Descouvrières connaît un graffeur et propose de le contacter pour envisager une intervention à l'école.

Projet CM1-CM2 : La classe de CM1-CM2 va bénéficier d'une sortie escalade, pour compenser le fait que les CM2 n'iront pas en classe de découverte. Possibilité de rencontrer un champion d'escalade qui représentera la France lors des jeux olympiques de Paris 2024.

Point 4 : Classe découverte

2019 : dernier départ pour la Chaume.

Le directeur explique que ce n'est pas lui qui a eu cette idée de classe de découverte mais ses collègues qui ont manifesté le souhait de partir tous ensemble. Une grosse majorité des parents est favorable à cette classe de découverte.

Qui va nous accompagner ? des parents peut-être, des étudiants STAPS... Pour le moment rien n'est décidé.

Question d'un parent, crainte de problèmes pour les PS et les MS pendant la nuit. Le directeur explique les habitudes de fonctionnement pour ce genre de situations qui ne représentent pas un frein pour partir.

Problème financier : S'il y a trop de parents à 100 euros, on ne pourra pas partir. Des aides peuvent être trouvées. La mairie de Wolfgantzen a donné un accord de principe et précise qu'elle financera 15 euros par enfant par nuits mais uniquement pour les enfants de Wolfgantzen. La mairie ne subventionnera pas les enfants venants des autres villages. Elle indique le souhait de demander à la mairie de Weckolsheim de financer pour les élèves venant de là-bas.

Un parent suggère d'envisager de ne pas donner de cadeaux de Noël aux élèves cette année et d'utiliser cet argent pour financer la classe de découverte et palier le manque d'argent pour les enfants extérieurs à Wolfgantzen.

Les parents d'élèves proposent de rechercher des donateurs auprès des entreprises du village.

Point 5 : Retour sur les fêtes et préparation de kermesse

Cette année, l'école va faire équipe avec le périscolaire pour les animations avant le spectacle de la kermesse. Les équipes se sont réunies en février. Le périscolaire a prévu 3 animations : jeu de la planche, lancer de précisions, lancer d'anneaux. Tous ces jeux seront fabriqués avec les enfants inscrits au périscolaire. Rappel : il faut au minimum 10 jeux pour pouvoir assurer la partie animation avant le spectacle.

Risque d'attentat : réflexion en cours à l'inspection. Peut-être devons-nous penser à un service de sécurité, les pompiers peuvent peut-être assurer ce service.

Repas kermesse idem que l'année dernière : grillades.

Carnaval : remise en place du goûter par les parents.

Pâques : chasse aux œufs organisée pour les élèves de maternelle et de CP.

Photo de classe : 30 % des parents n'avaient pas regardé la photo lundi avant la fin du délai de commande. Nous pensons obtenir environ 400 euros de bénéfiques. Les parents délégués semblent découvrir que l'école perçoit de l'argent de cette vente. Ils aimeraient que cela soit plus clair la prochaine fois.

Date du prochain conseil d'école : jeudi 30 mai à 18h.

Fin du conseil à 19h50, suivi d'un moment convivial avec collation organisée par les parents élus.

Secrétaire de séance : Aline Remond

Lu et validé par le directeur